

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Gegempalan Laksanakan Sambang, Sosialisasikan Harkamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.POLSEK.ID

Sep 16, 2024 - 14:04



Bhabinkamtibmas Desa Gegempalan Laksanakan Sambang, Sosialisasikan Harkamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024

CIAMIS – Dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mendukung pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan lancar, Bhabinkamtibmas Desa Gegempalan, Bripka Hendi Suharyadi, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada tokoh masyarakat (Tomas) di Dusun Cikanyere, Desa Gegempalan, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini berlangsung pada Senin, 16 September 2024, pukul 08.00 WIB.

Dalam kegiatan sambang ini, Bripka Hendi memberikan beberapa pesan Kamtibmas kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak 2024.

Adapun pesan kamtibmas yang disampaikan Warga diimbau untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi tindak kejahatan di lingkungan mereka, Masyarakat diminta untuk bersama-sama berpartisipasi dalam mensukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis dengan menjaga suasana tetap kondusif dan aman.

Bripka Hendi juga mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan aparat keamanan, baik Babinsa maupun Bhabinkamtibmas, terkait perkembangan situasi Kamtibmas di wilayah Desa Gegempalan.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng, AKP Husen Sudjana, S.H., M.M., menegaskan pentingnya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Patroli sambang seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini merupakan salah satu strategi untuk menjaga komunikasi dan hubungan baik antara masyarakat dan aparat kepolisian, sekaligus mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan.

“Kami berkomitmen untuk terus menjaga situasi yang kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024. Salah satunya melalui patroli sambang dan sosialisasi seperti ini, di mana kami terus menjalin komunikasi intens dengan masyarakat untuk mendeteksi dan mencegah potensi gangguan keamanan sejak dini,” ujar AKP Husen Sudjana.

Kegiatan sambang ini mendapatkan apresiasi dari warga Dusun Cikanyere. Para tokoh masyarakat menyambut baik pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, terutama terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan menjelang Pilkada. Mereka berjanji untuk ikut serta dalam menjaga kondusifitas wilayah dan berperan aktif dalam mensukseskan pesta demokrasi di Kabupaten Ciamis.

Dengan adanya kegiatan sambang dan patroli yang terus diintensifkan oleh jajaran Polres Ciamis, diharapkan keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukum Polsek Cikoneng tetap terjaga. Situasi yang aman dan kondusif selama kegiatan berlangsung menjadi bukti nyata bahwa upaya preventif yang dilakukan aparat kepolisian mendapat dukungan penuh dari masyarakat.

Polres Ciamis akan terus melaksanakan kegiatan patroli dan sambang secara rutin sebagai bagian dari upaya pemeliharaan Kamtibmas, demi terciptanya

suasana aman dan lancar menjelang Pilkada Serentak 2024.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar